

Casa de la Guayabera cubana recibió nueva donación



La Habana, 24 ene (RHC) La Casa de la Guayabera, emplazada en la central ciudad cubana de Sancti Spíritus, recibió este 24 de enero, la donación de una de esas prendas que perteneció al destacado escritor y director de la radio, Alberto Luberta (1931-2017).

Caridad Martínez, su viuda, durante la emotiva ceremonia comentó que la pieza que ahora forma parte del patrimonio espiritual, fue un obsequio del presidente cubano Raúl Castro Ruz a Luberta, por su cumpleaños 85. "La usó solo ese día, y a un año de su fallecimiento cumplió con un deseo de él", expresó.

Carlo Figueroa, director de la institución cultural, recibió la camisa de mangas largas y color azul claro, informó la **agencia Prensa Latina**.

El mayor legado de Luberta se inscribió en el espacio Alegrías de Sobremesa, transmitido por la emisora nacional Radio Progreso, desde el 15 de abril de 1965, hasta hace muy poco tiempo.

Entre las más de 250 piezas que atesora la Casa de la Guayabera, única de su tipo en el país, sobresale la que usara el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz (1926-2016) en la Cumbre de las Américas, celebrada en Cartagena de Indias, Colombia.

A Caridad Martínez, por su aporte a la radio cubana y a la cultura nacional, se le concedió la Distinción Canto de Ciudad, máximo galardón que entrega la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) en Sancti Spíritus, a unos 350 kilómetros al este de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/153394-casa-de-la-guayabera-cubana-recibio-nueva-donacion>



Radio Habana Cuba